
令和4年12月22日からの大雪、令和4年山形県鶴岡市の土砂崩れ、
令和5年1月24日からの大雪により被災された皆様に、心からお見舞い申し上げます。
被災された学生・保護者の方への〈経済的支援〉〈心の相談〉については、学生生活課・学生相談室にお申し出ください。
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生田4号館前広場に設けられたス
テージでは、学生がダンスや音楽
演奏、合唱、漫才などを披露し、
観客を楽しませました。詳しくは２
頁からのグラフ専修で紹介します。

表紙の写真
鳳祭

表紙の題字
専修大学文学部名誉教授
書家　仲川 恭司先生

「『育』という字は、赤ん坊が胎
内から頭を下にして生まれてく
る様子と、子どもを女性が両手
で抱きかかえるようにあやす、
子どもを育てる様子を表してい
ます。『友』は手と手が合わさっ
てできた象形文字です。学生が
育つのを支援する友の会という
メッセージを強調すべく、全体
的に肉付きのよいふくよかなイ
メージで書いてみました」

 『育友』は、専修大学一部（昼間部）全学部に在学する
学生の父母（保護者）の会である育友会が、年４回発行
する会報誌です。大学と会員が情報を共有し、互いに
よきメッセージを送り合う場にしたいと考えています。
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（担当：富谷俊樹編集委員）

　今回、育友会奨励賞表彰式に参加、また 3年ぶりに対面
で開催された鳳祭のミスコンテストでは審査員を務めさせて
いただきました。それぞれ参加して感じたことは学生たちの
チャレンジ精神の強さです。目標に向けて進めていく中で時
間管理の大変さや、時には諦めたくなるような困難に直面し
たことも多々あったかと思います。失敗しても諦めず前に進
む。そしてその過程で得た体験や知識は、これからの人生に

おいて大きな財産になることでしょう。人は年を重ねると現
状維持バイアスがかかり、新しくすることを遠ざけてしまい
ます。改めて行動することの大切さを感じ、私自身も何かに
チャレンジしたいという思いにかられました。
　会報『育友』では、これからも大学をもっと身近に感じら
れるような記事を企画・編集していきたいと考えております。
ぜひ、皆様のご意見やご要望、ご感想等をお聞かせいただ
けると幸いです。読者アンケートはこのページのQRコード、
または育友会ホームページから回答をお願いします。
� （担当：田北匡子編集委員）

　「教えてあなたの〇〇」では、学生が読んでいる本の一端
を垣間見ることができて、とても興味深かったです。『罪と
罰』『老人と海』などの海外の文豪の作品を挙げている学生
もいましたが、日本の文豪の作品を挙げている学生がいな
かったのはちょっと寂しく思いました。また、支部懇談会の
様子をいくつか紹介されていましたが、各支部の取り組み
を窺い知ることができて参考になりました。埼玉・Kさん
　ご愛読ありがとうございます。今後も皆さまに、楽しくお役
立ていただける情報をお届けしてまいります。

　学生の皆さんのキャンパスライフが紹介された記事が特に
嬉しいです。今回もゼミ紹介がとても興味深く、楽しさも伝
わってきました。また、支部懇談会にも参加したかったので
すが都合がつかず行けなかったので、他の地区の懇談会の
模様をレポートしていただけて参考になりました。次回は是
非参加できたらと思っています。長野（松本）・Iさん
　応援ありがとうございます。次回はぜひ懇談会に参加いただき
たいです。引き続きご声援よろしくお願いいたします。

　一度キャンパス見学会に参加したことがあります。今回
の記事を見て、随分きれいになっているなぁと思いました。
学食も低価格で提供していただき、大学には頭の下がる思
いです。『育友』も毎号しっかりとした記事で、本などが
デジタル化していく中で、手に取って見て感じられること
に感謝しています。神奈川西・Iさん
　『育友』を通してキャンパスの様子をお伝えすることができて
何よりです。引き続きよろしくお願いいたします。

　全体的にどれも興味深い内容・テーマで、学食を取り上
げたグラフ専修と、教えてあなたの○○は特に面白かった
です！今後は体育会関連の記事として、野球部からドラフ
ト1位選手が出たこと（菊地吏玖投手）、陸上競技部の箱
根駅伝出場のこと、柔道の講道館杯という全国レベルの大
会に専大の柔道部から3人出場したことも取り上げていた
だきたいです。神奈川西・Kさん
　ご感想ありがとうございます。体育会関連の情報もありがと
うございます。今後の編集の参考にさせていただきます。

171秋号を読まれた方から感想をいただきました。その一部をご紹介します。
このコーナーに掲載された方には専大グッズを進呈いたします。読 者 声の

読者アンケートへのご協力をお願いします！
　いつも会報『育友』をご覧いただきありがとうございます。誌
面作りの参考にさせていただきますので、アンケートのご協力を
お願いします。右のQRコードから回答フォームにアクセスいた
だき、ご回答をお願いします。
　読者アンケートにご協力いただいた方の中から、先着で30名に
大学公認の専大グッズを進呈いたします。
　3月17日（金）までにご回答ください。

読者アンケートを参考に取り
上げた記事は、このマークをつ
けています。皆さんもご要望を
お伝えください。（ご要望にお
応えできないこともあります。）

　会報『育友』の専修コミュニティへの投稿に興味のある方、シブコンスタッフに
興味のある方は、読者アンケートフォームにあるチェック欄に してください。

回答はこちら
※ご記入いただいた個人情報は記載の目的
　以外には使用しません。
※住所変更が生じた場合は、ご子女から
　教務課窓口へお伝えください。
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